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Será suspensa a cobrança 
do estacionamento rotativo 
na hora do almoço 
Foi assinado um novo 
contrato com a Rek 
Parking, neste docu-
mento, estão previs-
tas alterações e qua-
lificações no sistema, 
entre elas, a instala-
ção de novos parquí-
metros alimentados 
por energia solar e os 
equipamentos devem 
aceitar novas formas 
de pagamento 
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IMÓVEL
sob o enfoque 

de Caroline Sperotto

            
Loteria

SAB

0 mm

DOM

8 mm

SEG

25 mm

18/11/2022 - 14:30h

1º Prêmio - 4.374
2º Prêmio - 6.127
3º Prêmio - 8.287
4º Prêmio - 9.374
5º Prêmio - 6.364
6º Prêmio - 4.526

18/11/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

Previsão do Tempo
Fonte: Tempo Agora

Fases da Lua

MÁX. 34°
18°

MÁX.

MÍN.

33°
18°

MÁX.

MÍN.

26º
19º

MÍN.

EDIFÍCIO CATEDRAL!

Realize o sonho de ter um 
apartamento em excelente 
localização e ainda com 
uma vista privilegiada para 
a Catedral Angelopolitana, 
uma das construções 
neoclássicas mais belíssimas, 
além de ser o símbolo do 
povo missioneiro. 
Além de 192 m2 de área 
privativa o Edifício Catedral 
conta com :

02 apartamentos por andar, 
03 suítes,
01 lavabo, 
Sala de estar, 
Sala de jantar, 
Cozinha, 
Churrasqueira, 
Área de serviço,
Sacada com vista 
privilegiada, 
O2 elevadores,
03 vagas de garagem, 
Área fitnes,
Salão de festas.

Minguante
16/11 a 22/11

Nova
23/11 a 29/11

Adquirir uma casa própria ainda é um dos 
principais sonhos dos brasileiros. Cerca de 11 
milhões de famílias brasileiras demonstram o 
desejo de comprar um imóvel nos próximos 24 
meses, de acordo com o levantamento realizado 
pela consultora Datastore Series.

Com as condições oferecidas pelo mercado, 
financiamentos facilitados e consórcios, o 
momento é ideal para concretizar este objetivo. E 
ai começam as dúvidas. O que é melhor: comprar 
um imóvel pronto ou construir? A resposta vai 
depender do perfil do comprador.

Para quem deseja investir, deixar um bem para 
dependentes ou mesmo construir uma casa do 
seu jeito, os terrenos são uma opção interessante. 
Este tipo de propriedade costuma ter valorização 
maior do que casas os apartamentos padrões. 
Quando são em condomínios fechados, o valor 
agregado pode ser ainda maior, pois a questão da 
segurança é um fator importante.

Durante o processo, contando com a expertise 
de um arquiteto ou engenheiro, é possível pensar 
em todos os detalhes da futura moradia e deixar a 
casa personalizada, com o gosto do proprietário. 
Ou seja, será possível definir a qualidade dos 
acabamentos, a disposição, quantidade dos 
ambientes, metragem e ainda definir se o imóvel 
será sustentável. Geralmente os terrenos custam 
menos do que casas ou apartamentos já prontos. 
E o custo de obra de uma casa idealizada pode 
ser 30% abaixo do que um patrimônio comprado 
pronto para morar.

Já a casa pronta é a solução ideal para quem 
está com pressa de se mudar ou não tem paciência 
de acompanhar uma obra. O imóvel ponto 
permite que o comprador já possa analisar todos 
os detalhes de acabamentos e estrutura do bem. 
Já é possível testar a parte elétrica e hidráulica 
para ver se esta tudo funcionando corretamente, 
evitando surpresas desagradáveis.

Poder se mudar em pouco tempo é a grande 
vantagem de se comprar uma unidade pronta. 
Basta fechar negocio para pegar as chaves e 
pensar em mudança. Outro fator é a comodidade, 
pois lidar com empreiteiros e pedreiros ou 
solucionar eventuais problemas que aparecem 
durante a obra requer tempo. E o imóvel pronto 
é a solução ideal. Portanto cabe a cada perfil 
decidir a melhor opção de investimento.

Comprar imóvel pronto ou construir?

RELIGIOSIDADE

Limpeza do 
reservatório 
cálice da 
Zona Norte

Reservatório de água situado no bairro alian-
ça, junto a superintendência regional da Corsan, 
localizada na Avenida Salgado Filho n° 570, pas-
sará por um processo de limpeza no domingo, 
dia 20. A CORSAN informou, em nota, a todos 
os usuários que a operação ocorre em virtude do 
Decreto 23.430/1974 e poderá afetar a distribui-
ção de água em alguns Bairros e locais da cidade. 

O trabalho poderá afetar cerca de 4000 (qua-

tro mil residências). O início da limpeza será às 
7h e o termino previsto para 10h. A distribuição 
deve ser normalizada às 13h. 

A companhia ressalta que o serviço será re-
alizado com qualquer tempo e poderá ocasionar 
variações da pressão que poderá ser percebida 
nos bairros Indúbras, 300 Anos, Reserva das 
Missões, Recanto do Sol, Menezes, Dorneles e 
Centro Norte.

Foto - Marcos Demeneghi

Foto de arquivo realizada em 24 de novembro de 2019, vista a partir do IF Farroupilha
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FAUNA URBANA

Fotos - Marcos Demeneghi

O número de pombos e a movimentação destas 
aves no perímetro urbano de Santo Ângelo estão 
mais visíveis na primeira quinzena de novembro. 
Em várias ruas, o vai e vem em busca de material 
para confeccionar seus ninhos indica que se prepa-
ram para a temporada de procriação. 

No município não há relatos de problemas  
graves acarretados pelos pombos, no entanto, em 
várias cidades brasileiras eles são considerados 
uma praga, pois estão muito bem adaptadas aos 
espaços urbanos e são vetores de doenças. 

A quantidade delas pode se transformar em 
caso de saúde pública, segundo estudos de espe-
cialistas, no espaço urbano possuem poucos pre-
dadores naturais e abundância de alimentos, ten-
do em vista que podem se alimentar de restos de 
alimentos, sementes e insetos. 

Em artigo publicado pela Bióloga LUZIA LI-
NALDI LABANHARE e pela Dra. em Educação 
para a Ciência MARIA APARECIDADE SOUZA 
PERRELLI encontramos explicações de que pom-
bos  urbanos,  apesar  de  parecerem  inofensi-
vos,  são  portadores  assintomáticos  de  diversos  
agentes  patogênicos.  Podem  transmitir mais de 
trinta doenças aos seres humanos, além de cerca 
de uma dezena aos animais (WEBER, 1979 apud 

FEARE, 1984). Dentre as doenças, destacam-se a 
salmonelose, ornitose, criptococose, histoplasmo-
se (ARAÚJO et al, 2000; NETO; NUNES, 1998), 
encefalite letárgica, psitacose,  aspergilose,  shi-
guelose,  listeriose,  além  de  ectoparasitas  como 
pulgas, piolhos,  percevejos, carrapatos e ácaros. 
Pouco se sabe sobre a epidemiologia dessas zoono-
ses (NETO; NUNES, 1998).”

Os excrementos  eliminados  pelos  pombos  
são  um  grande  problema nos centros urbanos 
(FEARE, 1986). As calçadas e pavimentos tornam-
-se  escorregadios  possibilitando  a  ocorrência  de  
acidentes  (FEARE,  1986;  1990);  a  acidez  das  
fezes  contribui  para  a  erosão  da  alvenaria  (FE-
ARE,  1984),  acelerando  a  deterioração  de  pré-
dios  (WEBER  et  al,  1994)  e  de  metais  (FEARE,  
1990;  NETO;  NUNES, 1998). As penas e os ni-
nhos entopem calhas (FEARE, 1984; NETO;  NU-
NES,  1998)  e  os  sistemas  de  drenagem  (NETO;  
NUNES,  1998). Podem poluir a terra, a água, os 
reservatórios e contaminar gêneros alimentícios 
(FEARE, 1984). Além disso, podem provocar in-
terferência na transmissão de sinais quando há 
acúmulo de fezes em  torres  ou  mesmo  quando  
os  ninhos  se  instalam  nesses  locais  (FEARE, 
1986; NETO; NUNES, 1998).

Movimentação de pombos 
no centro da cidade

Entre outras atividades, eles descem das árvores e coletam ramos para 
confeccionar seus ninhos 
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COOPERATIVISMO Sicredi inaugura 
o 'Monumento da 
Cooperação' em 

Santo Cristo
O monumento é alusivo ao Programa A União Faz a Vida, 

principal iniciativa de responsabilidade social do Sicredi, e está 
instalado em Santo Cristo onde iniciou o Programa no Brasil

A Sicredi União RS/ES, uma das 108 
cooperativas integrantes do Sicredi, inau-
gurou no dia 11 deste mês o "Monumento 
da Cooperação", alusivo ao Programa A 
União Faz a Vida na Praça Dom Estanis-
lau Kreutz, em Santo Cristo. A solenida-
de ocorreu dentro das comemorações de 
reinauguração da Praça.

“Quanto é importante ter uma praça 
pública bem cuidada, pois reúne e in-
tegra as pessoas da comunidade e para 
nós é um orgulho estar junto nessa re-
vitalização, entregando o monumento, 
que presenta o Programa A União Faz a 
Vida, à comunidade e pelo significado, 
de Santo Cristo ser o município onde 
começou o Programa. Esta foi uma boa 
semente e lançada em solo fértil, pois em 
Santo Cristo já se percebia uma força da 
comunidade e de cooperação”, disse Gui-
lherme Cancian, gerente regional de de-

senvolvimento da Sicredi União RS/ES.
A entrega do monumento à co-

munidade se deve à Santo Cristo ser 
o município onde iniciou o Programa 
em 1995. O monumento, esculpido em 
bronze pelo escultor uruguaio Gustavo 
Nakle, representa a abelha, mascote do 
Programa. Ela é a mascote por ser con-
siderada cidadã do mundo, habitando 
praticamente todas as regiões do pla-
neta e, assim como o cooperativismo, 
pode se desenvolver em qualquer lugar. 
Ela vive em sociedade e divide tarefas, 
atuando de maneira cooperativa. As 
abelhas espalham o pólen na natureza, 
o que ajuda as plantas a formarem no-
vas sementes e, consequentemente, o 
nascimento de mais plantas e flores. Da 
mesma forma, o Programa A União Faz 
a Vida semeia novas gerações de jovens 
cooperativos e cidadãos.



5Sábado, 19 de novembro de 2022

A Cia das Persianas mudou de endereço e am-
plia suas instalações para qualificar o atendimento 
de clientes corporativos e residenciais. Destaca-se 
por ser representante da maior fabricante de per-
sianas e cortinas do Estado do Rio Grande do Sul, 
a Sunlux e também da Stobag, líder de mercado no 
segmento de toldos articulados ou fixos. A nova loja 
está localizada na Rua Marques do Herval, 1985, 
próximo da antiga loja, o projeto permitiu organi-
zar um ambiente mais amplo e acolhedor. 

O novo showroom foi projetado para oferecer 
mais conforto, melhorar a visualização dos meca-
nismos das cortinas e persianas e conhecer os efei-
tos proporcionados pelos diferentes tipos de mate-
riais e modelos. Leandro e Maiquel projetaram este 
novo espaço onde é possível avaliar, tanto os me-
canismos usados nas casas inteligentes, quanto as 
tradicionais cortinas que proporcionam diferentes 
tipos de efeitos visuais de luz e sombra.

A empresa já possui 21 anos, foi criada no ano 
de 2001 por Luiz Alberto Bazzan com o nome fan-
tasia “Toque de Classe”. Em 2004 passou a se cha-
mar Cia das Persianas, quando também foi aberta a 
primeira loja na Rua Marques do Herval. 

Foi no ano de 2010 que Leandro Volnei Bazzan 
adquiriu a empresa e três anos depois associou-se 
a Maiquel Tadeu Thume. A recente decisão de mu-
dar a loja para um local próprio está em função de 
qualificar e adequar o espaço para atender melhor 
arquitetos, designers de interiores, engenheiros e 
os clientes em geral que precisam conhecer e esco-
lher as opções mais adequadas para projetos resi-
denciais ou comerciais. 

EMPREENDEDORISMO

O novo espaço da Cia das 
Persianas foi inaugurado na 
última quinta-feira, dia 17

Os sócios proprietários Leandro 
Volnei Bazzan e Maiquel Tadeu 
Thume, receberam convidados e 
clientes que puderam brindar a 
conquista do Showroom em es-
paço próprio

Leandro Volnei Bazzan e Maiquel Tadeu Thume
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GERAL

O paratleta Wallison Fortes quebra o record mundial nos 400 
metros rasos categoria T64 e se torna o número um do mundo

Wallison Fortes se tornou uma re-
ferência de superação para os esportis-
tas paralímpicos e agora em novembro 
galgou novos degraus na sua carreira. 
Conquistou três importantes marcas 
nos 100, 200 e 400 metros rasos (ca-
tegoria T 64), sendo que, com o tempo 
de 00:51.79 nos 400 metros, se tornou 
o número um do mundo. A conquista do 
ouro na competição Meeting Paralím-
pico – Loterias da Caixa permitiu ainda 
registrar o novo record Brasileiro nos 
100 metros (T64) 00:11.64 o também 
equivale a décima primeira colocação 
mundial, também é recordista brasileiro 
nos 200 metros rasos T64 com o tempo 
de 00:22.81 e número 4 do mundo. 

Wallison Fortes fecha o ano com es-
tas três importantes marcas e consolida 
uma história de superação que também 
tem relação com a cidade de Santo Ân-
gelo, pois é neto do Sr. Adão Fortes, que 
ficou conhecido como motorista padrão 
do Brasil. 

“Não tenho palavras para expressar 
a minha emoção e alegria. Queria dizer 
pra vocês que nunca desistam dos seus 
sonhos, sejam honestos e não mude a 
sua essência, façam tudo com aledria, 
com muito amor e muita fé em Deus, 
mesmo que demore a sua hora vai che-
gar!” expressou o atleta em suas redes 
sociais. 

No ano de 2017 Wallison Fortes teve 
que amputar a perna direita – devido a 

um acidente de motocicleta – não hesi-
tou ao perceber que a natação seria uma 
atividade possível. Nesta modalidade 
esportiva, que não exigia equipamentos 
especiais para treinar, viu uma solu-
ção para continuar suas metas de vida. 
Como atleta paraolímpico, conquistou 
32 medalhas em competições nacionais.

Mas a história ganharia outro ca-
pítulo e ainda mais audaciosa, pois no 
auge de seus 23 anos, queria dar “pas-
sadas mais largas”, treinar corridas de 
velocidade, mas para isso, precisava de 
uma prótese e foi atrás de patrocínio, 
conseguiu uma primeira prótese e apoio 
de treinadores.

Fez vaquinhas na internet, vendas 
on-line de bonés com sua marca. Final-
mente, conseguiu uma nova prótese que 
lhe permite treinar como atleta de alto 
padrão e se tornou recordista brasileiro 
nos 200m e 400m.

Atualmente Wallison Fortes está 
com 25 anos, mora em Eldorado do Sul 
e compete nas modalidades de 100m, 
200m e 400m.

Diego Strapazon é o novo presidente 
do Núcleo Missioneiro de Criadores de 

Cavalos Crioulos
Nova diretoria do Núcleo Missioneiro de Criadores de Cavalos Crioulos (NMCCC) tomou posse na última 

quarta-feira, dia 16, durante cerimônia que contou com a presença do Prefeito do município de Santo 
Ângelo, Jacques Barbosa. Deixa o cargo de diretor Fernando G. Nascimento e assume para a direção do 

biênio 2023/2024, Diego Antônio Strapazon 

O Avô Adão Fortes relembrou, 
nesta semana, que no dia 18 de 
novembro de 2022 fazem 30 anos 
que conquistou o Prêmio Nacional 
Volvo de Segurança no Trânsito na 
categoria Motirista Profissional.

Presidente - Diego A. Strapazon; Vice-presidentes - João Manuel Antonio dos Reis e Fernando Tonet; Secretários - Dr. Marcio Roberto Muller e Dr. Júlio Cesar M. Sturmer; Tesoureiros - Sonia 
Maria Winckler e Fernando Gonçalves Nascimento - Diretores de Infraestrutura - Carlos Alberto da Rosa e Jeferson Luiz Milano; Diretores de Eventos e Provas - Dr. João Albino de Medeiros 

Farias e Délcio Luiz de Farias Berwanger; Diretores Sociais - Carlos Eduardo Pereira Carvalho, Antonio Carlos De Oliveira e Dr. Rodrigo Medeiros
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Serão criadas novas vagas no 
estacionamento rotativo de Santo 
Ângelo e a cobrança compreendida 
entre o meio-dia e 13h será suspensa. 
As alterações foram acordadas para 
a assinatura de um novo contrato 
de concessão assinado entre a 
prefeitura de Santo Ângelo e a Rek 
Parking. 

O contrato foi assinado na 
última quinta-feira, dia 17, pelo 
prefeito Jacques Barbosa e o diretor 
comercial da Rek Parking, Éder 
Vasconcelos de Souza, na presença 
dos diretores Gerson Fernando 
Rodrigues (Trânsito) e Jéferson 
Toniaso (Compras e Patrimônio); do 
coordenador de Mobilidade Urbana 
Nelson Koch e do assessor especial 
de Gabinete, Eliseu Morin. 

Entre as modificações previstas e 
acordadas está a instalação de novos 
e mais modernos parquímetros que 
serão alimentados por energia solar. 
O sistema de cobrança também terá 
possibilidade de aceitar pagamentos 
com cartões de débito, crédito e PIX. 
A ampliação das vagas está prevista 
para quadras da Rua 25 de Julho, 
Três de Outubro e Sete de Setembro. 

(Três de Outubro, entre Antunes 
Ribas e 15 de Novembro; Sete de 
Setembro, entre Marquês do Herval 
e Marechal Floriano; e no calçadão 
da Rua 25 de Julho)

A liberação da cobrança 
entre meio-dia e 13h foi uma 
reivindicação do setor gastronômico 
local. Com a regulamentação, o 
rotativo funcionará de segunda à 
sexta-feira, das 8 às 12h e das 13 
às 18h e, aos sábados, das 8 às 12h. 
“Este novo contrato, com avanços 
significativos em tecnologia e nos 
serviços aos usuários, é o resultado 
das manifestações da comunidade 
que nos auxiliou na definição de 
critérios, em debates realizados pela 
gestão municipal e pela Câmara de 
Vereadores”, assinalou o prefeito 
Jacques Barbosa. 

Segundo o prefeito, todos os 
equipamentos e sistemas digitais 
foram testados e homologados 
pelos órgãos de inspeção, sob a 
coordenação da Coordenadoria de 
Mobilidade Urbana que também 
definiu as novas placas indicativas 
e a pintura dos espaços do 
estacionamento rotativo. 

URBANISMO

Será suspensa 
a cobrança do 

estacionamento 
rotativo na hora 

do almoço 
Foi assinado um novo contrato com a Rek 
Parking, neste documento, estão previstas 

alterações e qualificações no sistema, entre elas, 
a instalação de novos parquímetros alimentados 

por energia solar e os equipamentos devem 
aceitar novas formas de pagamento 

SERVIÇOS
Além da opção do aplicativo Rek Pay 

para pagamento da tarifa online e via 
cartão, a novidade para o contrato que 
se inicia é a parceria que está sendo fir-
mada com estabelecimentos comerciais 
de Santo Ângelo que disponibilizarão 
máquinas digitais para emissão de tíque-
tes de estacionamento, sem que usuário 
precise se deslocar até um parquímetro 
para fazê-lo. Conforme Souza, os estabe-
lecimentos parceiros estarão identifica-
dos com banner da Rek Parking.

NOVOS EQUIPAMENTOS
O diretor da empresa anunciou que 

os trabalhos de instalação dos parquí-
metros devem iniciar na próxima se-
gunda-feira, pela Rua 25 de Julho, entre 
as ruas Marquês do Herval e Marechal 
Floriano, área do antigo calçadão, que 
passa a integrar a chamada Zona Azul. A 
modernização dos parquímetros nas de-
mais áreas do estacionamento rotativo 
serão feitas gradativamente.

De acordo com o diretor da Rek Pa-

rking, os parquímetros que estão sendo 
instalados trazem tecnologia de ponta, 
são alimentados por energia solar e tem 
a opção de pagamento da tarifa de esta-
cionamento com cartões de crédito e de 
débito e via PIX. “Santo Ângelo e Caxias 
do Sul são os pioneiros no Rio Grande do 
Sul na oferta do sistema de pagamento 
via PIX”, declarou Souza.

ABRANGÊNCIA NACIONAL
O aplicativo Rek Pay agora também 

passa a oferecer o serviço para pedá-
gio nas rodovias brasileiras. O Rek Pay 
Pedágio é um adesivo no para-brisa do 
veículo associado à carteira digital que 
gerencia os pagamentos sem boletos ou 
burocracia e sem fila. Ou seja, quando o 
usuário passa em qualquer uma das pra-
ças pedagiadas em território nacional o 
valor é descontado do seu saldo. Confor-
me o diretor da empresa, o tag pedágio 
também é aceito para o estacionamen-
to em aeroportos e shoppings do país. 
Mais informações no site https://rekpay.
com.br/site/ 
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A morosidade do Estado na aquisição e instalação 
do PAPI (Precision Approach Path Indicator), sigla 
em inglês para Indicador de Percurso de Aproxima-
ção de Precisão, sistema de ajuda visual à navega-
ção aérea, no Aeroporto Regional Sepé Tiaraju, tem 
causado sérios problemas para a GOL Linhas Aére-
as, operadora dos voos Santo Ângelo/Guarulhos. Em 
uma semana, por duas vezes, o Boeing 737-800 não 
pode pousar na pista do aeroporto em razão da falta 
do equipamento, causando transtornos para passa-
geiros e empresa. 

Desde o início das conversas para a implantação 
da linha ligando Santo Ângelo a São Paulo, a neces-
sidade do equipamento vem sendo tratada pelas li-
deranças locais, mesmo que a direção da GOL tenha 
deixado claro que essa não era uma condição funda-
mental para o início da operação.  

Preocupado com a situação que pode inviabilizar 
pousos e decolagens de aeronaves de grande porte no ae-
ródromo, o prefeito Jacques Barbosa convocou reunião 
no final da tarde desta quinta-feira, 17, com a participa-
ção do deputado Eduardo Loureiro, lideranças empresa-
riais, representantes de entidades de classe e assessoria 
jurídica do município a fim de pressionar o Governo do 
Estado a adquirir e providenciar com urgência a insta-

lação do PAPI. “Estamos dispostos a fazer a nossa par-
te para manter os voos, de extrema importância para o 
desenvolvimento regional e a, mais uma vez, cumprir as 
obrigações do Estado. Se o Estado não fizer a sua parte, 
nós faremos”, deixou claro o chefe do Executivo santo-
-angelense.

Na reunião foram levantadas várias possibilidades, 
inclusive a locação do equipamento. O sucesso da nova 
rota aérea com a alta taxa de ocupação dos voos entre 
Guarulhos e Santo Ângelo é um dos argumentos para 
exigir do Governo do Estado mais celeridade nos trâmi-
tes que envolvem a aquisição do equipamento necessário 
para segurança dos pousos e decolagens no aeroporto 
Regional Sepé Tiaraju. A falta do Precision Approach 
Path Indicator (PAPI) é uma exigência dos órgãos oficiais 
da aviação nacional e tem colocado em xeque a manuten-
ção do voo comercial. 

EDITAL - De acordo com o deputado Loureiro, 
o Governo do Estado informou que deve publicar o 
edital de licitação para os próximos dias com fecha-
mento do certame em janeiro. “A nossa preocupação 
está relacionada ao prazo de entrega do equipamento 
pela empresa vencedora e de instalação pelo Estado”. 
Loureiro destacou que a burocracia e a lentidão do 
Estado nesta modalidade de processo podem exigir 

uma ação mais forte da gestão municipal para mitigar 
o risco de suspensão dos voos regulares. 

REUNIÕES - Nesta sexta-feira, 18, pela manhã, 
lideranças empresariais e políticas de Santo Ângelo 
estiveram reunidas com o vice-governador eleito, Ga-
briel Souza (MDB), incluindo na pauta a situação do 
aeroporto regional.

Na próxima terça-feira, 22, o prefeito Jacques, o 
deputado Loureiro e as lideranças estarão reunidas 
com o governador Ranolfo Vieira Júnior, cobrando 
uma ação mais incisiva do Estado para a instalação 
do equipamento no Aeroporto Regional Sepé Tiaraju 
e pela manutenção dos voos regulares da GOL entre 
Santo Ângelo e Guarulhos (SP). 

PRESENÇAS - Também participaram da reunião 
no Gabinete do Executivo Municipal, o presidente 
do Sindicato Rural, Laurindo Nikititz; o presiden-
te da Acisa, Mauro Tschiedel; Douglas Ciechowiez, 
vice-presidente regional da Federasul; o empresá-
rio Carlos Alberto Pippi; o presidente do Aeroclube 
Paulo Dalla Porta; Jéferson Toniaso, diretor do De-
partamento de Compras e Patrimônio do Município; 
os advogados da Prefeitura, Nicole Duprat, Rogério 
Callegaro e Emílio Danelli Neto; e o ex-presidente da 
Acisa, Felipe Fontana.

Lideranças locais buscam saídas para não 
paralisar os pousos e decolagens do Boeing

Reuniões com o vice-governador e com o atual governador foram agendadas para exigir celeridade na compra e na instalação 
do PAPI - Precision Approach Path Indicator
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